

Pressemitteilung

Planspiel Börse der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale Auftaktveranstaltung in Bad Königshofen

Artikel von der Main Post
Bad Neustadt, den 19.09.2017

Mehr als 100 Schüler aus der zehnten Klasse des Gymnasiums sowie den neunten und zehnten Klassen der Realschule in Bad Königshofen nehmen diesmal am Planspiel Börse der Sparkassen teil und beschäftigen sich in einem rund zehnwöchigen Online-Wettbewerb mit Anlagemöglichkeiten, möglichen Dividenden und den Reaktionen der Börse auf das politische und wirtschaftliche Weltgeschehen. Einen ersten Überblick über die Regeln und Bedingungen gab den Teilnehmern in der Filiale in Bad Königshofen nach einer Begrüßung durch Werner Köhler der Wertpapierspezialist Martin Pfaff. Es geht darum, mit einem fiktiven Kapital in Höhe von 50 000 Euro an der Börse zu handeln und zielführende Strategien zu finden. Vier Schüler in einem Team In der Regel arbeiten je vier Schüler in einem Team zusammen und wählen sich einen Spielleiter, der die Entscheidungen per Computer in die Tat umsetzt. Gewinner sind am Ende die Teams, die durch den Kauf und Verkauf von konventionellen und nachhaltigen Aktien den größten Wertzuwachs in ihrem virtuellen Depot erzielen. Untypisch für Aktiengeschäfte ist der kurze Zeitraum für das Planspiel, trotzdem lernen die Teilnehmer viele neue Fachbegriffe, machen sich Gedanken über die bisherige Entwicklung der Unternehmen und deren Zukunftsaussichten. Handeln können die Teams mit 175 ausgesuchten Wertpapieren, hauptsächlich Aktien, aber auch Fonds sowie festverzinslichen Wertpapieren. Abgerechnet werden alle Aufträge mit den fortlaufenden, realen Kursen der jeweiligen Börsenplätze. Abschwünge und Höhenflüge Einige Tipps gab Pfaff den Teilnehmern mit auf den Weg und zeigte, dass von einem Unternehmen, das gerade besonders erfolgreich ist, eher ein leichter Abschwung zu erwarten ist als ein erneuter Höhenflug, im Gegensatz dazu kann sich eine Aktie, die gerade unter Wert gehandelt wird, wieder erholen. In fünf Ländern durchgeführt „Der Weg zum Sieg hat noch nie über festverzinsliche Wertpapiere geführt“, gab er zu bedenken. Einzelne Beispiele wurden diskutiert, außerdem steht neben den eigenen Lehrkräften mit Johanna Schmitt in der Sparkasse Bad Neustadt eine Ansprechpartnerin zur Verfügung. Geldpreise auf Landkreis-Ebene warten auf die Sieger, die drei besten Teams auf Deutschlandebene gewinnen eine dreitägige Reise. Das Planspiel Börse wird derzeit in Deutschland, Luxemburg, Frankreich, Italien und Schweden durchgeführt.

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling
Abteilungsleiter Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de



Schülerinnen und Schüler aus Gymnasium und Realschule nehmen in Bad Königshofen am diesjährigen Wettbewerb teil, sie wurden in der Sparkassenfiliale informiert von Martin Pfäff (links) und Werner Köhler.

Bildquelle: Regina Vossenkaul

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling
Abteilungsleiter Kommunikation
Meiningener Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de